

## San José quedó tricampeón



**REDACCIÓN** - El equipo femenino de San José se consagró tricampeón nacional al ganar el Torneo de Clausura del voleibol mayor. Las josefinas derrotaron en tres sets a la Universidad Nacional Estatal a Distancia. De esta manera, los capitalinos festejaron que también lograron el cetro en el voleibol masculino hace semana y media. "Nos sentimos muy satisfechos por el título, pero más que eso porque tenemos un proceso con jugadoras jóvenes", dijo el entrenador josefino, Ignacio Araya.